

Los alumnos del IES Puertas del Campo, de ruta por el País Vasco

● La visita forma parte del programa Rutas Científicas, Artísticas y Literarias, impulsada por el Ministerio de Educación y FP

M.A. CEUTA

24 estudiantes del IES Puertas del Campo iniciaron este domingo su viaje rumbo a San Sebastián. Acompañados por dos profesores, desde ayer hasta el próximo sábado, recorrerán junto a alumnos del IES El Palmeral de Vera, de Almería, algunos de los principales puntos de interés educativo de País Vasco y La Rioja, visitando entre otros lugares el Museo de Ciencias Eureka, el Guggenheim, los Monasterios de Suso y Yuso o los cascos históricos de San Sebastián, Bilbao, Gernika o Santo Domingo.

Los participantes de esta ruta también realizarán numerosas actividades en contacto con la naturaleza, visitarán industrias de la zona y conocerán las principales tradiciones de ambas comunidades autónomas.

Asimismo, está previsto un intercambio cultural entre el centro ceutí y el almeriense, de forma que los alumnos del 'Puertas del Campo' darán a conocer la riqueza del patrimonio cultural de Ceuta, ciudad de la que provienen, a sus compañeros de ruta, que también podrán enseñar lo mejor de su tierra a los alumnos ceutíes.

Todo ello está englobado en un proyecto del Ministerio de Educación y FP, el programa Rutas Científicas, Artísticas y Literarias, que pretende contribuir al desarrollo integral del alumnado, favoreciendo su formación artística, literaria, científica, cultural, histórica, medioambiental y social, desarrollando habilidades fundamentales como la capacidad de trabajo en grupo, de innovación, creatividad y autoaprendizaje, así como el fomento de la convivencia con estudiantes de otras comunidades. Pueden solicitar su participación centros educativos de toda España, presentando un proyecto que, en esta edición, debía versar sobre el Patrimonio Cultural.

Esta será el cuarto año consecutivo que el IES Puertas del Campo realice una de las rutas organizadas por el Ministerio, pues el centro ya fue seleccionado entre los 16 mejores de su categoría en las convocatorias de 2015, 2016, 2017. Una experiencia única para que el alumnado conozca nuevos lugares y pueda entrar en contacto con compañeros de otras autonomías de toda España, con quienes pasan varios días de convivencia, disfrute y, sobre todo, aprendizaje.



Sueltan a otra tortuga boba, esta vez en San Amaro

El Centro de Estudios y Conservación de Animales Marinos (CE-CAM) ha devuelto este domingo al mar a una tortuga boba en la playa de San Amaro. Un nuevo ejemplar que suma ya 29 a los rescates que se han llevado a cabo esta temporada, entre ellos dos tortugas de la especie verde que, según los últimos datos del localizador que se le implantó hace unos meses, se encuentran, respectivamente, en Cabo Verde y en Túnez.

Jornadas sobre investigación en el campus universitario

M.A. CEUTA

Este viernes se llevará a cabo en el Salón de Grados del campus universitario de la Universidad de Granada en Ceuta las I Jornadas de Investigación tituladas 'Tendencias de la investigación en la Universidad de Granada en las áreas de educación, empresariales e informática'.

En ellas, además de la intervención del Vicerrector de Investigación y Transferencia, Francisco Herrera Viedma, sobre la investigación en la UGR, también participarán como ponentes docentes de Granada de las tres áreas representativas de la facultad de Ceuta: educación, empresariales e informática.

En sus intervenciones programadas para la mañana, los ponentes hablarán de las estrategias en investigación en cada una de sus facultades, así como la situación de los Institutos de Investigación en cada área.

Por la tarde, los docentes de la Universidad de Granada en Ceuta Jose María Heredia, Fernando Trujillo y Gabriel García-Paradas hablarán del Laboratorio Multidisciplinar Hummalab, del Grupo de Investigación 'Conocimiento Abierto para la Acción Social' y del Proyecto GEM en Ceuta, respectivamente.

La bienvenida será a las 10.30 horas y la primera sesión se extenderá hasta la hora del almuerzo. Por la tarde, por su parte, se reanudará a las 17.00 horas y se extenderá hasta las 19.15 horas, cuando se finalizará con la clausura.

samu
fundación

OFERTA DE EMPLEO

CENTRO DE PROTECCIÓN DE MENORES CIUDAD DE CEUTA

Se necesitan profesionales titulados en:

Educación Social, Magisterio e Integración Social para puestos de Monitor, Auxiliar técnico educativo e Integración Social Importante Francés o Árabe

Interesados, enviar CV actualizado, vida laboral y titulación

Correo de contacto: gestion.menores@samu.es

SE PRECISAN

**PINCHE DE COCINA
Y COCINERO**
(con experiencia)

Interesados, contactar en el teléfono de información:

609529077



Si quieres la mejor calidad y las mejores ofertas

Visita a nuestros anunciantes